

SIARAN PERS

ELNUSA Tegaskan Status Anak Perusahaan di Luar Negeri

Jakarta, 22 November 2017 - PT Elnusa Tbk (ELNUSA), perusahaan nasional penyedia jasa energi yang tercatat di Bursa Saham Indonesia (kode emiten: ELSA), mengklarifikasi pemberitaan tidak tepat mengenai masuknya Anak Perusahaan dan/atau afiliasi ELNUSA dalam Paradise Papers yang diinformasikan oleh International Consortium of Investigative Journalists (ICIJ). Dalam pemberitaan tersebut dipaparkan bahwa ELNUSA telah terdaftar pada 2014 dan memiliki tiga perusahaan cangkang (*offshore*) yaitu Elnusa LTD, Elnusa Bangkanai Energy Limited, dan Elnusa Kangean Resources Ltd.

Terkait pemberitaan ini, ELNUSA menyampaikan klarifikasi bahwa,

- ELNUSA tidak memiliki anak perusahaan dan/atau afiliasi bernama Elnusa LTD dan Elnusa Kangean Resources Ltd.
- ELNUSA telah menjual 100% kepemilikan saham di Elnusa Bangkanai Energy Limited pada 11 November 2010.
- ELNUSA saat ini tidak memiliki anak perusahaan dan/atau afiliasi di luar negeri. Seluruh anak perusahaan dan/atau afiliasi berdomisili di Indonesia

ELNUSA sebagai perusahaan publik selalu melakukan keterbukaan informasi sesuai regulasi maupun ketentuan yang ditetapkan oleh regulator. Seluruh informasi mengenai ELNUSA, anak perusahaan dan/atau afiliasinya dapat diketahui pada laporan tahunan, yang dapat diunduh melalui website www.elnusa.co.id.

Sekilas PT Elnusa Tbk (ELNUSA)

Elnusa adalah perusahaan jasa energi terpadu, dengan kompetensi inti di jasa hulu migas yaitu jasa seismik (geoscience services: land, transition & marine zone serta data processing), jasa pemboran dan pemeliharaan lapangan migas (drilling & oilfield services). Saat ini Elnusa melayani perusahaan migas nasional mau pun internasional, antara lain Pertamina Group, Total E&P Indonesia, Chevron, dan Vico Indonesia. Elnusa memiliki enam anak perusahaan yang bergerak dalam bisnis jasa penunjang migas dan jasa logistik & distribusi energi.

Informasi lebih lanjut :

Wahyu Irfan

Head of Corporate Communications

Graha Elnusa 16th Floor, Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850

Fax: (021) 7883 0907

E-mail: wahyu.irfan@elnusa.co.id

www.elnusa.co.id